



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de Russie en Jordanie

Le 18 septembre 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui séjourne actuellement à Amman pour y participer à la séance plénière de la Commission mixte pour le dialogue théologique entre les Églises orthodoxe et catholique-romaine a rencontré l'ambassadeur de la fédération de Russie au Royaume de Jordanie, B. Bolotine.

La rencontre avait lieu à la résidence de l'ambassadeur à Amman.

Pendant l'entretien, le métropolite Hilarion et B. Bolotine ont discuté de la situation religieuse et politique en Jordanie et au Proche Orient, ainsi que de questions ayant trait à la présence de l'Église orthodoxe russe dans cette région.

Prenaient part à la rencontre l'higoumène Théophane (Loukianov), chef de la mission russe à Jérusalem, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes et le père Alexis Dikarev, employé du même secrétariat.